

De sol a sol

AL VUELO

A pesar de haber sido el día de ayer claro y despejado, fué para los periodistas totalmente gris, como se llama en el argot reporteril a los días en los cuales ni hay noticias de interés ni ocurre nada de particular. Ayer fué uno de tantos días veraniegos, en los cuales se pasan las horas sin saber cómo ni cuándo, y finaliza el día sin pena ni gloria, como suele decirse.

Por fortuna, y para romper la monotonía del día, a las cinco y minutos comenzaron a llegar los ciclistas que hicieron la segunda etapa de la Vuelta al País Vasco, a los cuales esperaba un verdadero gentío en la amplia avenida del Kursaal, cuyas terrazas eran racimos de personas. La llegada de los corredores fué recibida con clamorosos aplausos, llegando primero los franceses, que venían en un grupo, del cual se destacaba Henri Pellissier, que fué el ganador de la segunda etapa.

El conflicto del Pequeño derecho sigue sin resolverse, y, por lo visto, se complica más de lo que parece, esperando las Empresas que los accionistas vengan de Madrid, de las fuentes de origen, pero no acaban de llegar.

Las tres Compañías que actúan en el Kursaal, en el Victoria Eugenia y en el Principal escuchan tarde y noche los aplausos sinceros y cariñosos del público, que llena todas las localidades.

En los cines hay también mucha gente, sobre todo en Miramar, donde manda la Goya, que es ovacionadísima todas las noches, siendo hoy y mañana los últimos días de su actuación.

Los sucesos han sido ayer también de poca monta, y no hubo, como decimos, nada de importancia con que emborronar cuartillas.

No hay que hablar de la afluencia de forasteros, que está siendo enorme de unos días a esta parte y que, de seguir así, no sabemos dónde vamos a tener que meter a los veraneantes.

Pero por esto no hay que apurarse, digamos como en los cines antiguamente: ¡Adelante, señores, adelante!... Que hay sitio para todos.

ASORDEP.

Gran Kursaal

EN EL TEATRO

La Compañía de Lara. — La Compañía del Teatro Lara, que dirige Ricardo Simó Raso, puso ayer en escena la comedia en tres actos de los Quinteros «La escondida senda», en la que alcanzaron las huastas de Simó Raso un verdadero éxito.

El público se unió con unanimidad absoluta en el aplauso, tributando a los artistas grandes ovaciones.

EL TE DANZANTE

Se celebró como de costumbre el té danzante en los salones del restaurant, ante el panorama del Cantábrico, bailando las parejas durante toda la tarde.

La orquestina Marimba Excelsior Guatemalteca, el jazz-band Seven Hoy Boys y los artistas de la danza Jac Gavin y Juna Day, Sedova, Mourevieva, etc., fueron aplaudidísimos.

LOS CONCIERTOS

Los conciertos por la orquesta que dirige el maestro Larrocha se vieron ayer concurridísimos.

Los músicos y su director fueron muy aplaudidos.

Tres pares de zapatos

Y a ponerse las botas

En la Inspección se presentó ayer Ángel Gómez de Segura, manifestando que el día 26 del pasado julio se presentó en la sucursal de la zapatería de Ambielle, en la calle de San Juan, una señora que pidió un par de zapatos, otro día pidió otro par y más tarde otro, llevándose los a su casa y dando las señas cambiadas, puesto que al ir a cobrárselos resultó que no vivía donde había dicho en la tienda de Ambielle o, por lo menos, que ha desaparecido del domicilio.

Como la denuncia se ha hecho en forma, la policía se encargará de dar con la «banderilla», que por sí sola, sin necesidad de otro, ha puesto tres pares... de zapatos y se ha puesto las botas.

Hotel Príncipe

— RESTAURANT —

Cocina a cargo del propietario Agustín Guruzeta (Bartolo).

Aldamar, 7. — Junto al Rompeolas

- De Sociedad -

Santoraí

Agosto, 9. Sábado.— Santos Román, Secundiano, Marceliano, Veriano, Firmo y Rústico. Sol, sale a las cinco y diez de la mañana. Pónese a las 7'22 minutos de la tarde.

Luna llena en Acuario, el 14, jueves, a las 20 h. 19 m.

Viajes

Como en años anteriores se encuentra veraneando entre nosotros la marquesa de Perinat.

—Han venido a San Sebastián y pasarán entre nosotros parte de la temporada veraniega, las bellísimas señoritas Carmen y Consuelo Cambón.

—Procedente de Burgos y de paso para Bilbao, vinieron a nuestra ciudad el conocido industrial don Federico Franco Pérez y su bella esposa.

—Ha venido de Zaragoza el oficial del Ejército don Manuel Nadal Pérez.

—De la ciudad condal, y para pasar una temporada en esta playa, vino el culto ingeniero don Pedro Tomás Mironés.

—Se encuentra en San Sebastián el propietario don Angel del Castillo Carajas.

—Ha venido de la villa y corte el capitán don Luis Montañó Rodríguez.

—De Cestona, en donde ha pasado una temporada, vino el acaudalado propietario don Ricardo Mosquera Cestona.

—También de la capital de España vino el culto abogado don Luis Gómez Bravo, acompañado de su bella esposa.

—Asimismo de la villa y corte llegó a San Sebastián el militar don José Luis Salbach.

DENTISTA :: :: MOLINIS :: ::

Plaza Guipúzcoa, 2. 1.º

—Pasará unos días entre nosotros el culto abogado bilbaíno don Luis Antonio Posillo, que ha venido de la invicta villa.

—Ha venido de Deva el propietario don Ciriano Irigoyen Ardanaz.

—De la capital montañesa ha venido a pasar una temporada en San Sebastián el médico don Emilio Hermoso Goucho.

—También llegó procedente de Santander el opulento capitalista montañés don Venancio Aldabilla Gutiérrez.

—Regresó a su casa de Vitoria, después de haber pasado entre nosotros una temporada, nuestro querido amigo el rico propietario don Juan Manuel Alvarez Aseverri.

—Procedente de la ciudad condal llegó a ésta don Emiliano Fernández, acompañado de su bella esposa.

—Regresó de su viaje a Bilbao, adonde fué para resolver asuntos particulares, nuestro buen amigo don Ricardo Gómez Macho.

—Requerido urgentemente para resolver algunos asuntos particulares, ha marchado a la simpática villa santanderina de Reinosa, en donde tiene fijada su residencia, el culto y distinguido doctor en Medicina, don Luis González de Madrid, muy estimado amigo nuestro.

—Vino de la capital de Navarra el opulento propietario don Juan Martínez Pedruco, acompañado de su bella esposa doña María Guevara.

—Llegó procedente de la villa y corte el industrial don Francisco Moreno Recio.

—Hemos tenido el gusto de estrechar la mano a nuestro buen amigo el distinguido sportman don Julio Viñeta Sonés.

—Se encuentra veraneando en San Sebastián nuestro querido amigo y estimado compañero en la Prensa don Ecequiel Endérix.

—Ha salido para Barcelona, Cáceres y Madrid, el activo y diligente teniente alcalde donostiarra, nuestro buen amigo don Enrique Pérez Egea.

—Llegó de Vitoria nuestro entrañable amigo don Jenaro Heredia.

—Procedente de Madrid se encuentra en esta capital, acompañado de su esposa, el notable cantante nuestro querido amigo don Luis Iribarne, ilustre profesor de canto. La noticia será acogida con satisfacción por sus numerosos discípulos donostiarra.

Hotel Isabel II

Restaurant. — Tea Room.

AZCOITIA-LOYOLA

—Se hallan en San Sebastián, el capitán de marina, señor Vázquez, el capitán general de la Armada, señor Fernández de la Puente y el general Zubia.

—Ha llegado a San Sebastián el señor don Manuel Noriega Abascal, acompañado de su familia.

—Encuétrase entre nosotros, en compañía de su distinguida esposa doña Ascensión Benedi, el ex diputado provincial zaragozano don Juan Buset, quien dentro de breves días realizará una excursión a diversas ciudades del Mediodía del país vecino.

—Ha venido de Zaragoza, don Francisco Lasobras.

—También de aquella capital aragonesa ha venido nuestro compañero en la Prensa, don Félix Latre, con su distinguida esposa y sobrinito Victoriano.

—Se encuentran en Vitoria pasando una temporada, las señoritas Angelita Gómez, Lola Pontí y Josefina González, prima esta última de nuestro redactor en dicha capital, señor Gamito Iturralde.

Restaurant del Hotel Central

La cocina y pastelería más acreditada del País Vasco.

Grandes conciertos por la notable orquesta del restaurant, de 1 a 3 de la tarde y de 9 a 11 de la noche.

American-bar, pastelería fina, bombonería Elgorriaga, thes y chocolatería.

Letras de luto

Mañana se cumple el primer aniversario de la muerte del señor don José Benedicto Villar, que falleció en esta capital el día 10 de agosto de 1923.

A las siete de la mañana de dicho día se será aplicada una misa en el altar mayor de la parroquia de San Ignacio.

Nos unimos al recuerdo de pesar de su esposa doña Angeles Carrión y demás familia.

Fiesta simpática

En el Hospital de San Antonio

El director del Pabellón de Tuberculosos de esta institución, don Emiliano Eizaguirre, médico estudioso y benemérito que honra a la tierra, ha tenido un rasgo simpático y generoso, que no olvidarán sus enfermos y que bien merece la publicidad. En una carta, admirable por su concisión y por la gratitud que expresa, los mismos enfermos nos dan cuenta del acto.

Con motivo de su fiesta onomástica, el señor Eizaguirre, que da a sus enfermos pruebas constantes de desvelo y abnegación, les obsequió con un banquete espléndido, en el que todos se reunieron para olvidar un momento, gracias a la bondad de un sabio, sus dolores y entregarse de lleno como hombres sanos y alborozados, a la alegría bulliciosa.

El doctor Eizaguirre, después de hacer su diaria visita mañanera, fué objeto de un homenaje cordial y sencillo por parte de sus enfermos. La fachada y el portalón del Hospital habían sido artísticamente adornados por los pacientes, que recibieron al médico con vivas y aplausos entusiastas. Un enfermo recitó una poesía ensalzando las virtudes del doctor Eizaguirre, y, cuando éste se despidió hasta el día siguiente, las aplausos, las aclamaciones y los vítores llegaron a ser ensordecedores.

Se dispararon cohetes, que desbordó el júbilo de los enfermos. El Hospital estaba de fiesta.

El señor Eizaguirre hizo servir en el jardín, en grandes mesas, una espléndida comida, cuyo menú fué paella a la valenciana, merluza con salsa a la mayonesa, cordero asado, frutas, dulces y café.

Los enfermos quedaron encantados de la esplendidez de don Emiliano y brindaron por él y por su familia, por las Hermanas de la Caridad y por la pronta curación de todos. La alegría duró toda la tarde.

En medio de cantos y entre exclamaciones de regocijo, llegó a última hora de la tarde el señor Eizaguirre a hacer su visita nocturna.

«En la memoria de todos—dicen los enfermos—quedará grabado el amor a nuestro médico y el recuerdo de la rica comida. Que dé Dios muchos años de vida a don Emiliano para que siga haciendo bien a la Humanidad.»

La pelota

EN JAI-ALAI

Con buen tiempo y numerosa concurrencia se celebraron ayer tarde en este frontón los encuentros que estaban anunciados.

Contendieron en primer lugar Amorebieta y Elorrio, rojos, con Begoñés II y Jáuregui, azules.

El encuentro careció de interés y, después de algunas igualadas en las dos primeras docenas, salieron por delante, resueltamente, Amorebieta y Elorrio, quienes jugando admirablemente ganaron «de calle» el partido, dejando a sus adversarios en treinta y seis tantos para los cincuenta. Ninguno de los pelotaris, a excepción de Jáuregui, que jugó muy mal, logró sobresalir en nada.

En segundo lugar jugaron Salsamendi y Vega, colorados, contra Ostolaza y Salaverria I, azules.

El encuentro resultó sumamente competido e interesante, a pesar de los pocos empates que se registraron. Al comenzar la lucha, el dinero se ofreció a la par y, poco después, con momio, a favor de los colorados, que salieron por delante, siquiera la ventaja fuera insignificante. La lucha se hizo muy dura y los tantos fueron muy peloteados, registrándose muy pocos empates; pero como el dominio de los rojos fué siempre insignificante, la «cédra» pasó momentos de verdadera angustia. Al final de la última decena hubo un amago de catástrofe, pues los azules se pusieron a cuarenta y ocho tantos por cuarenta y nueve. Afortunadamente, no pasó nada, y el último tanto, y con él el partido, lo ganaron Salsamendi y Vega. Los cuatro pelotaris jugaron muy bien.

Majestic Palace

Hoy sábado, 9 de agosto de 1924

A las nueve y media de la noche
GRAN COMIDA AMERICANA
Célebre orquesta Arangoa. Famoso jazz-band
Clottes. Magnífico Parquet Dancing.
Debut de las

SIX PALACE GIRD'S

bailarinas coreográficas del Teatro Real de Madrid. (Número compuesto por seis bellísimas señoritas).

DINER

Crema Divine
Langouste Sec. Gourmet
Poularde Cocotte Richelmond.
Asperges Polonoise.
Coeur filet de Bœuf Roti a la broche.
And jorkiere pudding.
Salade mimosa.
Coup Saint Jacques
Petites delicies.
Corbeille de fruits.

(Cubierto, 40 pesetas). Se reservan mesas

FABULITA

Ya pronto los marcianos y terrestres nos haremos señales luminosas; «que allí cobran la paga por trimestres» me aseguran entre otras muchas cosas. También que no emplean su dinero más que en lujos y alguna medicina, puesto que es un sport el ser tendero, que además de garbanzos... dan propina.

Solamente en un arte no se encuentran conformes los de Marte; y adivinado habría, según infero, a qué ramo de industria me refiero. Pero lo han arreglado a su manera, y aquí viene el ingenio de un marciano: propuso, y aceptó en asamblea, que comprasen CALZADOS TREVIANO.

— Esa es su fama.

— SAN MARTIN, 38 —

Doctor Ortega

Especialista corazón y pulmones
Consulta de 11 a 12 y de 3 y media a 5.
Calle GUETARIA, 14 — Teléfono, 3.77

Tapices antiguos

Dos magníficos se hallan expuestos en venta, a precios ventajosos, en la escalera principal del Teatro Victoria Eugenia. Dirigirse a la taquilla.

Balneario de Betelu

(NAVARRA) —
Iturri Santu: APARATO RESPIRATORIO.
Dama Iturri: APARATO RENAL.
Carnelo: APARATO DIGESTIVO.
Abierto del 1.º de Junio al 31 Octubre.
Autos estaciones Tolosa y Lecumberri.

GARIBAY, 32

Los mejores, los más bonitos y los más baratos calzados

GARIBAY, 32 (Junto a «El Pueblo Vasco»)